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学校だより 令和５年 11月 発行岡山市立建部小学校
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学校で学んだことを、家庭でさらに広く深く学び、家庭で自主的に学んだことを、学校の授業等に生か
します。そして学校の授業と家庭学習の往還が、主体的な学びのスタイルを確立していきます。またICT
スキルや、情報モラルといった情報活用能力も向上します。これらを実現していくため、端末の積極的な
活用を推進し、子どもたちの学びを支援していきたいと考えています。
「1人1台端末持ち帰りガイド【教職員版】」岡山市教育委員会より一部要約・抜粋 【校長室より】

「端末持ち帰りの目的とは？」

学校の授業では、教科や単元内容に応じて1人1
台端末を活用した授業が行われています。
また、12月より長期休業中だけでなく、全児童

を対象に週1回程度、端末の持ち帰りを進めてい
きます。持ち帰りについての詳細は、「12月以降
の端末の持ち帰り」や「1人1台端末持ち帰りガイ
ド【保護者版】」をご覧ください。何かご不明な
点がございましたら学校までご連絡ください。

第2期岡山市教育大綱に向けた学校の取組を紹介しています！

1人1台端末を授業で活用しています！持ち帰りも進めていきます！

11月も中旬頃まで最高気温が20℃に近い日が続きましたが、下旬を迎えると急に朝晩の寒さが厳し
くなってきました。子どもたちは、業間や昼休みの時間には運動場を元気に走り回る姿が多く見られま
す。
さて、先日の学習発表会へのご来校ありがとうございました。保護者の方をはじめ地域の方にも多く

ご観覧いただき大変うれしく思っております。子どもたちは、2～3か月前から発表会に向けて練習を
重ねてきました。本番が近づいてくると業間や昼休みの時間を使って自主的に練習している子どもたち
も多く見かけました。発表会の3日前には校内発表会を行い、全校で各学年の発表を鑑賞し、本番に向
けて気持ちを盛り上げていきました。発表会当日、多くの観覧者の前で子どもたちは緊張しながらも、
堂々と自信をもって演奏する姿にとても感動しました。学習発表会へ向けての取組の中で学んだ多くの
ことをこれからの学校生活に生かしていってほしいと願っています。

11月18日 学習発表会 ご観覧ありがとうございました！！

1学期に1・2年生が田地子川へ川遊びに行ったときの様子を紹介しています。地域の方や、めだかの
学校の館長さんにお世話になり、たくさんの生き物がいることを教えていただきました。
以下の検索またはURLからご覧ください。

11月24日 環境整備活動へのご協力ありがとうございました。

今年度も建部小学校シルバーの会・愛児会の皆様方のご尽力のもと、校内の花植・樹木剪定を中心
に環境整備活動が行われました。朝8時30分より始まり、校内各所の樹木の剪定や、体育館・校門周
りにある花壇への花植、タイヤ遊具周りの草抜き等、11時30頃まで活動していただきました。最後
に、5・6年生が書いたお礼の手紙を参加者全員にお渡ししました。
ご参加いただきました皆様方、本当にお疲れさまでした。とても校内がきれいになりました。ご協

力ありがとうございました。

検索：岡山市教育委員会教育企画総務課→教育企画総務課お知らせ岡山市→第2期岡山市教育大綱に
向けた教育委員会・学校の取組→令和5年度 第2期岡山市教育大綱に向けた学校の取組を紹介しま
す（第2回）【2023年11月9日】

URL：https://www.city.okayama.jp/cmsfiles/contents/0000032/32259/zentai2.pdf

「環境整備活動に参加してくださったみなさんへ」（児童作文より一部抜粋）
◎木の剪定や草抜きをしてくださったおかげで学校がきれいにすっきりしました。お花を植えてくだ
さったことで、学校が色鮮やかで温かい学校になりました。
◎いつも整備活動をしてくださるおかげで体育の時間や外遊び等を楽しくできます。
◎木の枝を切ったり、けがの元となる危ない場所を安全にしたりする等、活動していただきありがと
うございました。

私は誰でしょう？衣
装でわかるね【1年】

カラフルな衣装で元
気よく【2年】

リコーダー上手にな
ったね【3年】

美しい音色が響き渡
りました【4年】

SDG’s 海ゴミを減ら
すには？ 【5年】

ふるさと「たけべ」を考
えました【6年】

端末を活用した研究授業の様子（左 第５学年、右 第３学年）


